



## #ENFRENTAATAQUES

# Magaña es la jueza incómoda



ES MUCHO MÁS FÁCIL DESACREDITAR EL TRABAJO DE UNA MUJER QUE EL DE UN HOMBRE”.

**MARTHA MAGAÑA**  
JUEZA DEL PJ

## ELLA FRENÓ PROCESO LEGISLATIVO DE LA REFORMA JUDICIAL

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Como jueza del Poder Judicial de la Federación (PJF) ha dictado sentencias con perspectiva de género y de los derechos de la infancia, pero actualmente enfrenta ataques por haber ordenado que se frenara el procedimiento legislativo de la reforma judicial.

Se trata de Martha Magaña, Jueza Quinto de Distrito en Cuernavaca, Morelos, quien ya forma parte de los jueces

## CORTAR POR LO SANO

**1** A petición suya dejó de conocer de los juicios y estos ya están con otro juez.

**2** Mientras tanto, ella sigue impartiendo justicia en otros asuntos.

exhibidos y criticados por sus resoluciones, durante la *mañana* del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista con **El Heraldo de México**, detalló que tuvo que promover un juicio de amparo para no ser detenida, luego de que se anunció una denuncia penal en su contra.

“El acto reclamado es cualquier orden de detención derivada de la intimidación de esas manifestaciones políticas públicas que se hicieron... el juicio está admitido y cuento con una suspensión (para el efecto) de que no sea detenida por esa razón en particular, por la emisión de esas suspensiones”, explicó.

Hace unos días, diputados de Morena presentaron una solicitud de juicio político y denuncia penal contra Magaña y otro juez, por otorgar suspensiones contra la reforma.

Aseguró que es víctima de violencia mediática de género, pese a que hay otros jueces otorgando suspensiones. ●

**2**

SUSPENSIONES PROVISIONALES OTORGÓ.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



FOTO: ESPECIAL



• **ATENCIÓN.** Ha sido agredida, pese a que las resoluciones han sido confirmadas por magistrados.